



Pièces	16 Pièces
Superficie	705 m²
Référence	V2723
Prix	1 990 000 €

Avignon

Maison à vendre (84000)

Vente confidentielle, veuillez nous contacter pour obtenir plus d'informations. Cette fabuleuse propriété avec son architecture impressionnante et son parc immaculé offre plus de 700m² d'espace habitable. La propriété principale comprend, au rez-de-chaussée : hall d'entrée époustouflant avec escalier original en pierre sculptée ; salle à manger ; vaste cuisine vitrée donnant sur les jardins et la fontaine ; buanderie, wc invités ; salle de jeux ; chambre spacieuse de 40m² ; suite parentale avec salle de bains ; wc invités ; bibliothèque/salle de télévision ; deuxième cuisine ; arrière-cuisine ...

Confidential sale, please contact us for more information. This fabulous property with its impressive architecture and immaculate grounds offers over 700m² of living space. The main property comprises, on the ground floor: breathtaking entrance hall with original carved stone stairs; dining room; vast glass fronted kitchen looking onto the gardens and fountain; utility room, guest wc; games room; spacious bedroom, 40m²; bedroom with ensuite bathroom; guest wc; library/television room; second kitchen, 60m² living area, opening onto private garden; back kitchen; bedroom with ensuite bathroom, ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

